
第 1029 回の記録　　　  平成 20年 6月 25 日

　皆様こんばんは。本日は年度末懇親会で第1029
回の夜間例会であります。会長としての挨拶の時
間は本日が最後でございます。本日、会場の設営、
料理の手配等をして頂いた福井輝文君、誠にお疲
れ様でした。本日は日本食についてお話をして私
の最終挨拶と致します。
　海外で爆発的な日本食のブームが起きています。
農水省によれば、日本食レストランは世界で２万
～２万５千店になったそうです。米国は10年で２
倍の１万店に、英国では４００店強、５年間で４

第 1030 回 平成 20 年７月２日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．国　 家　 斉　 唱

３．ロータリーソング

　　「それでこそロータリー」

４．会　長　の　時　間

５．幹　 事　 報 　告

６．今月のセレモニー

７．委　員　会　報　告

８．出　 席　 報　 告

９．就　 任　 挨　 拶

10．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

倍以上増えました。タイは８４０店で、なんと１
週間で１店以上のペースで開店しています。
　健康で美味しく、安全、安心、そして高級なイ
メージで伸びています。一次のブームではなく、
フランス料理や中華料理と同じように、各国で受
け入れられ定着しつつあります。箸を上手に使う
外国人も珍しく有りません。日本食は農畜産物や
海産物など食材が多彩です。  「 （副菜の）数が多
いからおかずと言うのです。 」と、あべの辻調理
師専門学校の畑康一郎主任教授は言います。
　メーンデッシュ方式の西洋料理と大きく違う点
であります。花や葉を添えて季節感を醸し出した
り、多彩は器に盛り付けたりするのも特徴です。
料理店では、その店の雰囲気やもてなしまでも演
出します。総合的で日本文化そのものなのです。
昨年『ミシュランガイド東京』  （フランスのタイ
ヤ製造会社でレストランの等級を星印で表示し毎
年改訂する）が発刊され、紹介された１５０店全
てに星が付いたと話題になりました。多彩な食材
が、このブームを支えています。それなのに、高
級店がひしめく東京都の自給率はわずか１％です。
食文化を支える農漁業は厳しい担い手不足を抱え
ています。食材を失ったら食文化どころではあり
ません。ちなみに日本の食料自給率は４０％と言
われていますが、主食の米や片栗粉、白菜、ニラ、
シソ、パセリ、春菊、もやし、チンゲンサイ、カ
ブ、西瓜、さんま、ぶり、ホタテ、は１００％で
あることを覚えておいて頂きたいと思います。次
いで自給率９０％なのが、米酢、ポン酢、キャベ
ツ、きゅうり、さつま芋、ほうれん草です。自給
率の低いのは肉類で、牛肉１０％、豚肉５％、鶏
肉７％、ベーコン５％であります。それはなぜか
と言うと餌となる飼料を輸入に頼っているからです。
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7 月 9 日（水）・・・ガバナー公式訪問計画検討
7月 16 日（水）・・・長友ガバナー補佐訪問
7月 23 日（水）・・・会員卓話････中武幹雄君

１．事実かどうか。　　　　　　　　 ２．すべての取引先に公平か。
３．信用を高め取引先を増やせるか。 ４．取引先の利益を増やせるか。

「四つのテスト」



　　出席状況　第 1025 回　平成 20 年 5 月 28 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  5 名
出席者数　　　25 名　　　　　　メークアップ　　　2 名
出 席 率　　　89.0 ％　　　　　修正出席率　 　96.0 ％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

★委員会報告
　２０周年記念誌発刊委員長　　中武　幹雄 君

原稿の提出がお済で無い方は、なるべく早く提出
願います。

★幹事報告　　　　　　　　　郡司　武俊 君

○　例会変更届け～無し
○　ガバナーエレクト事務所～
　　７月ロータリーレート＝１０６円

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

言動はこれに照らしてから

☆年度末懇親会の様子☆
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♪「１次会の様子写真」

☆２次会は永野会員の「クロス」にて更に親睦が深まります☆
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